



EMPRESARIA CON VISION SOCIAL

Emilia Meléndez Villegas,
socia fundadora de Accudyn
de México y presidenta del
Consejo Local de Fechac

Su dedicación a la calidad, la eficiencia y la comunidad la ha llevado al éxito empresarial.

Emilia Meléndez Villegas, empresaria de la industria de la exportación y presidenta del Consejo Local de Fechac, es una persona activa, preocupada por la comunidad y que busca eliminar la brecha de género en cada ámbito.

Su trayectoria en el sector comenzó hace 25 años, gran parte en el commodity de inyección de plástico. Más tarde, incursionó en las inversiones en biotecnología y en las experiencias enoturísticas, ampliando sus conocimientos en ingeniería, agricultura y ecocosmética.

La ingeniera industrial y máster en Administración es socia fundadora de Accudyn de México, empresa especializada en el moldeo por inyección de alta ingeniería, con participación en los mercados internacionales automotrices, médico, home & appliance y con dos centros de producción, uno en Chihuahua y otro en El Paso, Texas.

Meléndez describe a Accudyn como un sueño hecho realidad, iniciado por cuatro emprendedores con talentos distintos, pero con la misma visión: calidad, competitividad, eficiencia y eficacia, lo cual les han permitido mantenerse a la vanguardia y agregar valor a cada producto.

“Ha llenado mi vida de satisfacción personal y profesional, me ha dado la oportunidad de aprender más y sobre temas que desconocía”, comentó.

Sin embargo, comenzar y continuar el camino no ha sido sencillo. Entre los retos más difíciles se encuentra la pandemia, cuando ajustaron sus procesos nacionales e internacionales para funcionar pese a la incertidumbre.

Actualmente, Meléndez se motiva por la generación de un círculo virtuoso, donde la compra-venta sea un ganar-ganar en la cadena de valor; por ello, le apasionan los procesos de creación y ejecución de ideas, de estrategias para nuevos o antiguos proyectos, campañas y marcas, así como el escuchar a los empleados y clientes.

Así mismo, aprecia las relaciones con sus compañeros, quienes muchas veces se convierten en aliados o socios y juntos se internan en la misión de las empresas de construir mejores empleos y condiciones para todos.

Su clave del liderazgo —————○

Para Meléndez, el trabajo en equipo es más que crucial. Tema que aborda en la conferencia que imparte a las nuevas generaciones titulada *We are stronger together*, en la cual también da a conocer los retos del siglo y del desarrollo tecnológico.



Aunque suena trillado, en las alianzas está el crecer y romper barreras, aseveró.



“Los negocios son como un juego de resistencia, siempre tendrás obstáculos, pero la clave es maximizar los talentos, para que la carrera sea la que merecemos en el negocio y en su entorno”, explicó y agregó que es necesario, para lograrlo, trabajar en el balance de las necesidades de los miembros del equipo, poniéndolos como centro.

A su vez, mencionó que la tecnología actual facilita el entorno de negocios, ya que permite tomar decisiones más rápidas y eficientes; además, el contar con métricas de evaluación favorece en momentos caóticos, porque se conoce cómo administrar en pro y no en contra.

Nueva etapa —————○

Hace dos años, Meléndez ingresó a Fechac con el propósito de contribuir en el bienestar de la comunidad, al poner al servicio sus conocimientos y experiencia. Hoy, como presidenta del Consejo Local, al lado de los empresarios cuida que el recurso sea bien empleado, tenga un impacto positivo y cambie vidas en las líneas de interés: salud, educación y capital social.

Además, ofrecen acceso a un observatorio social que muestra el rumbo de los indicadores claves de la ciudad y favorece para establecer alianzas con los niveles de gobierno y sociedad civil organizada.

Convencida de que juntos se cambia el futuro, Meléndez subrayó que los empresarios pasaron de la preocupación a la acción, combatiendo con estrategias claves los índices de pobreza y desigualdad y propiciando oportunidades de vida más próspera para los chihuahuenses. **PRÓ**